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《与神同行》 

淫乱的地雷（1） 

 

 

在探讨“撒但所埋设的地雷”这个系列中，今天我们来到第四个要思想的地雷，就是奸淫。

前面我们看过了骄傲，看过了嫉妒，看过了没有安全感，今天我们要看撒但所放置的奸淫这

个地雷。我们要看的经文，是帖前 4:1-8。首先我得提醒弟兄姐妹，如果我们倾向于听从世俗

的声音，我们就难以听见神的话语所发出的提醒。今天很多人会随意附和，批评圣经，说这

本书太古老了，是一本老掉牙的古书，实在是过时了，不切实际。然而我们要知道，圣经不

是一本普通的书，它乃是神的启示，是神向人说的话，是神活泼常存的道，是永远不变，历

万代而常新，放诸四海皆准的。圣经是我们唯一的准绳，是唯一能够判断我们的标准。虽然

有人不信圣经，随意抨击圣经，毁谤圣经，但是人的不信，不能废掉神的信，这丝毫不动摇

圣经的可信性和地位。 

 

我们今天要听从的，并不是世俗怎么说，而是神到底在圣经里怎么说，怎么看。所以，说到

“奸淫”这个题目，我们要看的，不是时下的思想，而是圣经真理的教导。我们看帖前 4:1-8，

保罗在这里说：“弟兄们，我还有话说，我们靠着主耶稣求你们，劝你们，你们既然受了我们

的教训，知道该怎样行，可以讨神的喜悦，就要照你们现在所行的，更加勉励。你们原晓得

我们凭主耶稣传给你们什么命令。神的旨意，就是要你们成为圣洁，远避淫行。要你们各人

晓得怎样用圣洁尊贵，守着自己的身体。不放纵私欲的情欲，像那不认识神的外邦人。不要

一个人在这事上越分，欺负他的弟兄，因为这一类的事，主必报应，正如我预先对你们说过，

又切切嘱咐你们的。神召我们，本不是要我们沾染污秽，乃是要我们成为圣洁，所以那弃绝

的，不是弃绝人，乃是弃绝那赐圣灵给我们的神。” 

 

人可能拒绝圣经的真理，拒绝神的话，但是他们不是拒绝人，乃是拒绝永生的神，拒绝从神

而定的法则。当我们思想到性方面所犯的罪的时候，世人其实在这方面有不同的表达方式，

基本上他们是把这些罪美化或者是把它的严重性降低，好让自己感觉好过些。当这些罪恶被

美化之后，他们即使是放纵自己的情欲，也会觉得比较容易接受，这就是世人的情况。但是

神的法则始终没有改变过，神所恨恶的我们在性方面所犯的罪，其实很多，包括是发自情欲，

不受控制的欲念，或者是奸淫，同性恋，强奸，性侵害，或者是娈童癖等的罪。这一切涉及

性方面的罪，都是神所恨恶，也是神要审判的。 

 

所以我们必须先清楚圣经到底怎么说，其实圣经所给我们的警告很清楚，出 20 章记载了神所

颁布的十条诫命，是向以色列人颁布的，因为以色列人是神的选民，神要求他们活在祂所定

的法则之下，与万民有所分别。神的圣言交托给他们。今天，神一样要求我们领受祂的生命，

与祂的性情有分的人，从世俗分别出来，归祂为圣。所以我们也要依着神的法则生活，凡事

应该以圣经的真理为依归。虽然今天很多人想重新为“道德”这个词下定义，或者重新去阐

述何谓性方面的罪，要把它的严重性减低，但是无论人怎样做，神的法则是永远不变的。出

20:14 说得很清楚了，这诫命就是不可奸淫。我们不要自欺，神是轻慢不得的，我们的神乃是

烈火。 

 

留意圣经是说“不可奸淫”，这是多么直接而简单的命令，不可就是不可，在任何情况下都是

不可，是没有任何的余地，不管你怎样去解释，字面已经很清楚的说明，不可奸淫，就是不

可以奸淫，神的意思就是这样，就是不可以奸淫，再不用其他的解释。利 20:10，经文说：“与

邻舍之妻行淫的，奸夫淫妇，都必治死。”当然你可以说，这是上古之时的事，是当时的情形。

然而在全节经文中，我们看不见任何有关于“处境”的描述，只是针对这罪行而作出的结论。
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“与邻舍之妻行淫的，不论是男或女，是奸夫或淫妇，都必治死。”神既然在古时这样说，今

天神也一样是作这样的判断，没有分别，因为神是昨日今日一直到永远，都是一样的。祂是

昔在，今在，永在，永远不改变的。 

 

神昔日教导以色列人是这样，指出这是恶行，是大罪，能够毁灭人的生命，直到今天神一样

向我们作出这样的警告。我们看见神打击淫乱的罪是毫不留情的。神要祂的子民忠于婚姻，

要向配偶忠贞不二，要尊重祂所设立的婚姻。因为神知道在婚姻中若没有忠诚，必然引致极

大的灾祸，有极严重的后果。如果没有严格的命令去禁止人，人就会放纵私欲，随从肉体和

心中的喜好去行，因为这就是人性的软弱。神也知道如果以色列人中有淫乱的事，不但个人

受到影响，就是整个民族也必遭殃，神的名和神的真理就无法高举和宣扬，这是影响深远的，

所以神多次警告以色列人。 

 

利 20 章下面的 13 节又说：“人若与男人苟合，像与女人一样，他们二人行了可憎的事，总要

把他们治死，罪要归到他们身上。”这节经文再简单不过，一点也不深奥，用不着进一步的解

释，因为神所禁止的，就是同性恋的罪行，神说“要将行这事的人治死。”所以，不管我们怎

样去解释，怎么去描述，或者认为这些人也是无法控制自己，无法胜过与生俱来的性取向，

他们并不是自愿的，是无可奈何的，是情有可原的。我们可以加上很多的解释，企图把严重

性降低。但留意神是怎么看，怎样判断行这样事的人？就是要治死他们。今天，基督徒可以

袒护作这些事的人吗？有没有任何空间是神可以接受行这些事的人呢？完全没有。 

 

不管是出于什么原因，我们都无法在神面前获得神的体谅和接纳，要神改变祂的看法。神明

说祂恨恶作这事的人，神就不会改变祂的看法。虽然随着时代的进步，有一些国家已经承认

了同性恋合法化，认为社会应该接受这些有另类性取向的人，但这绝对不等于神也接纳作这

些事的人。作为蒙恩的人，领受神生命的基督徒，我们不能效法这个世界，从世俗的眼光来

看，放宽自己的尺度。而是应当从神的角度去看，对这些得罪神的事情和神有一样的看法。

不要试图去为神所憎恶的罪行去作任何的解释，或者再定义它，给它制造可以保留的空间，

用别的角度去看这些事，因为我在这里所分享的，不是我个人的观点，而是圣经的真理，是

神的看法。 

 

我之所以把圣经的真理放在你面前，不是因为我恨恶某些人，或者故意要攻击某些人，因为

我希望你能够认识神的观点和看法，到底神是怎样看这些败坏的事情的，好让你和神有一样

的看法。神的命令和法则是永恒不变，不会更改的。没有人可以破坏了神的律法而不受到神

的审判的，因为神是绝对公义，绝对圣洁的，断不以有罪的为无罪，这就是神的本性，我们

不可以不知道。固然我们看见今天有很多人违背了神的律法，与神的公义、圣洁、良善背道

而驰但却依然生活得不错，好像神没有计较，也没有追究，其实不是。虽然我们今天生活在

神的恩典下，神不要我们用石头把行这些事的人打死，但这并不表示我们就可以因此更改神

的律法，或者把尺度放宽。而且将来有一天，就是到神审判的日子，神必定追讨，要定人的

罪。 

 

弟兄姐妹，神既然在圣经中清楚指出淫乱的罪是祂所憎恶的，而淫乱的人，犯奸淫的人神必

定不放过，我们就要把神的话记在心里。不要以为神这么爱我，祂是舍不得处罚我的。林前

6:18-20 说：“你们要远避淫行，人所犯的，无论什么罪，都在身子以外；惟有行淫的，是得罪

自己的身子。岂不知你们的身子，就是圣灵的殿么？这圣灵是从神而来，住在你们里头的，

并且你们不是自己的人。因为你们是重价买来的，所以要在你们的身子上荣耀神。” 

 

有人说，“我的身体是属于我自己的，我有身体的自主权，我要做什么就做什么。”其实不是，
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我们的身子不是自己的，而是神造的，我们不是自己造了一个自己，自己从无到有的生出一

个自己，所以我们是神所造的，也是属于神的。你可以伤害它，你可以毁灭它，你可以做不

道德的事，但是要知道你的身子是属于神的。神造你，是有祂特别的心意和目的，祂要透过

你彰显祂的荣耀，祂要借着你得到尊荣。所以，任何伤害己身的行为，让神的名受到羞辱和

亏损的，都是罪，是神要审判的，是我们不能逃脱的。不管世俗怎么看，怎么说，神在圣经

中所讲的，才是我们要留意的。世人可以把不道德的事合法化，合理化，但是我们要依从的，

依然是永不改变的圣经的真理。 

 

帖前 4:8 说：“所以那弃绝的，不是弃绝人，乃是弃绝那赐圣灵给你们的神。”这给我们看见，

当人弃绝圣经的原则和真理的时候，不管他们怎么自圆其说，怎么去作合理的解释，他们所

作的，是弃绝神。作为神的儿女，我们要决定依从谁而活，是听从和相信神的教导呢？或者

是依从世俗的看法呢？世人随着观念的开放，世界的潮流，已经一再把道德的尺度放宽，目

的是让人有更多的空间去作自己肉体所喜欢的事。所以不少法律一改再改，从前禁止的，现

在放宽了，或者是合法化了。不但如此，从前以为羞耻的，现在一点也不以为意。 

 

然而，我再说，我们作为神儿女的，我们不是依从世俗的标准生活，而是要依从圣经的真理

而活。我们已经与主同死的人，是与主同活，活着不再是为自己，而是为主而活。可能有些

人说，“我连神都不信，神所说的一切更是跟我无关了。”其实不是，真理就是真理，不因为

你不信它或忽略它而不存在，或者对你就不适合，人的不信，不能废掉神的信。其实这法则

同样应用在你身上，只是你不去面对和承认它罢了。这就好像你站在海边，迎面来了一个高

四十五英呎的大浪，所有人都拚命往岸上跑，因为大浪快要来到了。但是你说“我不信这些，

所以我不用理会这些警告，我可以照着我原定的计划去做事，不管它发生什么。你们跑你们

的，我做我的。”结果怎么样？相信我们都很清楚，你不能因为故意忽略它或不理会它而可以

幸免于难，因为这是大自然的定律。 

 

神在圣经中早就告诉我们，这些行为是不合祂心意的，神为什么要告诉我们呢？是不是神不

希望我们享受人生，得着快乐呢？当然不是，只是神知道这些行为对我们是有害的，是会毁

了我们一生的，所以神才提出警告，叫我们不要去做这些伤害身体的事。这些淫乱的事，是

会引来败坏和毁灭的，就好像地雷那样，是一个隐藏的，看不见的装置，表面看好像跟平常

一样，没有什么异样。但是当人不小心踩在地雷上面的时候，很可能就此粉身碎骨，给自己

带来极大的损伤。今天，社会上有多少话题是跟性有关的？其实是多不胜数，传播媒体的话

题，离不开性，不管是报章杂志，电视，电影等，都以性作为噱头，网络上更是充满了跟“性”

有关的内容。人们所穿着的，所说的，所思想的，很多都和性扯上关系。 

 

圣经中不但有神明确的命令，更有很多具体的例子，可供我们参考，那是历史上千真万确的

事。比方说，创 19 章讲到所多玛和蛾摩拉这两个城市，就因为同性恋的罪行，而招来灭亡，

被彻底倾覆，焚烧成灰。神知道同性恋的可怕，最终会连累家庭，连累身边的人，甚至是整

个民族，所以最后神不得不以硫磺和火来烧灭这两个城市。神这样做，表面是很残忍很可怕，

但是神这么做是为了保护人，而不是要毁灭人。今天艾滋病的可怕已经是不争的事实。人不

肯听从神的劝告，一意孤行的结果，就是积蓄神的忿怒，直到祂显公义审判的时候来到。 

 

士 16 章记载到士师参孙和妓女大利拉的事，参孙身为拿细耳人，又是神所拣选的士师，但却

迷恋这个非利士的女子，虽然这女子一再显示出对他不忠，要出卖他，但是参孙却无动于衷，

继续留恋在罪中，结果他不是玩弄罪，是被罪所玩弄。撒母耳记下讲到大卫和拔示巴的事迹，

大卫怎样因为情欲发动而犯了奸淫的罪，虽然后来他向神认罪得着赦免，但是这罪却直接影

响到他的下半生和他的一家。即使我们说没有此事，就算我们犯罪也不会有报应，但是神主
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宰着一切，所有的后果我们是必须承担的。 

 

到底淫乱的罪是怎样来的呢？其实淫乱的罪和别的罪一样，都是开始于试探，是撒但放在人

面前的试探，要人叛逆神。它跟其他罪一样，也是始于人的思想中的，起先只是一个思想，

然后就是带有幻想，幻想自己和某个人有怎样的行为，幻想得很美、很陶醉。撒但其实就是

要人沉迷于幻想中，无法自拔，这样牠就可以进一步的迷惑。当人不加以抗拒的时候，撒但

就更进一步，叫人里面起了情欲，情欲一发动，私欲怀了胎，就出生罪来。 

 

当然淫乱的思想要变为行为，还得通过我们的意志，就是意志上的同意。然而到了这个阶段，

意志再也发挥不了它的功用而说不，人再也无法抵挡试探而陷在罪恶中，从隐而未现，到任

意妄为。弟兄姊妹，任何留在我们脑海中的思想，若不是属神的，如果我们不立即去对付，

它迟早就会危害我们，毁灭我们。因为思想一旦停留在我们里面，它就会让我们细细的回味，

幻想，以及产生冲动去把它化作行动，这其实是所有不道德行为的前奏，是撒但最喜欢用的

伎俩，淫乱的罪的力量，就在我们的思想中可见，它让我们难以抗拒，最终跌进撒但所设的

陷阱中。 

 

撒但会怂恿我们说，“不要错过这千载难逢的机会，没有事的，不会有什么后果的，最要紧的

是现在的享受和开心。”但其实这是一个极大的谎言，因为神不要我们这样做，不要我们为肉

体安排去放纵情欲，不要我们享受罪中之乐。所谓淫乱的罪，简单来说它是一种性的欲望和

渴求，而这种强烈的渴望，能导致人进入淫乱的罪中，犯罪得罪神。“性”本来是没有罪的，

正情正欲是好的，性爱是神乐意给人享受的，然而我们得依从神的法则，以及在神所设定的

范围内进行，不能逾越。而神所赐福的性行为，只在于夫妻之间，就如基督爱教会，做丈夫

的爱妻子，做妻子的顺从丈夫，常常想到对方的好，常常以神为我预备的为满足，神不要在

婚姻以外去寻求满足。今天，很多人只要享受性爱，不管它是不是建立在爱情的基础上，不

管它是不是在婚姻里，他们只是为了性的发泄，而随便在性上犯罪，跟不同的人发生关系，

这实在是违反了神原来的心意。 

 

我们要知道，有些需要是合法，而有些是不合法的。神只能赐福合法的性爱，就是在婚姻之

内的性爱，一种合法的需要，使男女愿意进行性的活动，建立他们肉体最亲密的关系，彼此

向对方表达爱意，这是神所喜悦和赐福的。然而我们不是为了追求有亲密的关系来作为大前

题，去寻找异性伴侣，满足性方面的需要。其实，神要我们获得生命最大的满足，是和祂建

立亲密的关系，我们与神交谈，聆听神的声音，又向神倾心吐意，我们告诉神我们内心的感

受，而神又把祂的心意告诉我们，这种关系，是一种最亲密的关系，是没有肉体的接触，但

却在感情上有交流以及在心灵上有共鸣。 

 

很多人今天进行性爱，是为了满足自己的性欲和寻求一种亲密的关系，有些人一生去寻觅，

但依然不满足，因为他们离弃了活水的泉源，是在神以外寻找真正的满足，好像破漏不能贮

水的池子，所以无法得到。不错，夫妻两人相爱，的确能够带来某个程度的满足，但是却不

是从神而来的满足，所以依然会有欠缺，惟有与神建立亲密的关系，从神那里获得的满足，

才是永恒的和真实的，才能够叫人再无它求。 

 

除了爱是性的最基本元素外，接纳也很重要。一个不被接纳的人，或者不感到被人接纳的人，

很难进入性这种至亲密的肉体关系中。比方说，一个从小长大就不被父母接纳，不被同辈接

纳，不被周围的人接纳的人，他很难和另一个人建立亲密的关系，又或者那些曾经受过伤害，

离婚而创伤未得到医治的人，他们都必须先获得接纳，创伤得着医治，才可以进入正常的婚

姻关系里。然而有些人却以为性爱就代表了接纳，有人愿意跟你发生关系，这不就是接纳吗？
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于是他们就追求这种关系，追求那些肯跟他们发生关系的人，结果是变成了滥交，有性的行

为，但得不到满足和真正的接纳。 

 

要记得，真正的满足，只能透过跟神建立亲密的关系而获得，除此以外，我们所得到的，充

其量只是短暂的满足，或是无法让人满足的经验。要知道，男女双方在一起，不是谁要征服

谁，谁驾驭谁，而是要彼此相爱，互相信任，彼此忠诚互谅，彼此扶持，彼此成全这段关系

才能持久，并且在这些良好的基础上去享受性的乐趣，这才是神渴望人从婚姻中获得的满足。

林前 6 章提醒我们淫乱的可怕，保罗在 18-20 节说：“你们要远避淫行，人所犯的，无论什么

罪，都在身子以外，惟有行淫的，是得罪自己的身子。岂不知你们的身子，就是圣灵的殿么？

这圣灵是从神而来，住在你们里头的，并且你们不是自己的人。因为你们是重价买来的，所

以要在你们的身子上荣耀神。” 


